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Editorial 

Liebe Leser, 
so langsam keimt Hoffnung auf. Der Sommer kºnnte relativ locker 
werden, ohne verschªrften Lockdown ï eine kleine Pause von der 
Pandemie. Die letzten Corona-Verordnungen der Landesregierung 
machen auch f¿r Kirchengemeinden wieder Dinge mºglich, die ¿ber 
lange Wochen nicht erlaubt waren.  

In unseren Gemeindeleitungssitzungen gehºrt der Austausch ¿ber 
die Verªnderungen der Corona-Regeln inzwischen zur Routine. Jetzt 
endlich durften wir dabei guten Gewissens Beschl¿sse fassen, die uns 
wieder grºÇere Freiheiten ermºglichen. Inzwischen ist es wieder 
mºglich, im Gottesdienst zu singen ï was f¿r eine Freude! Dar¿ber 
hinaus werden sich die neuen Freiheiten zunªchst hauptsªchlich in 
zwei Bereichen ªuÇern: Wir kºnnen wieder Gruppen-Veranstaltungen 
in Prªsenzform unter der Woche anbieten, und es wird wieder Kin-
dergottesdienste geben.  

Trotzdem sind wir in anderen Bereichen noch lange nicht bei der al-
ten Normalitªt. Weiterhin bestimmen Abstªnde, begrenzte Teilneh-
merzahlen und Masken unsere Veranstaltungen. Weiterhin m¿ssen 
wir mit Einschrªnkungen leben, mit Einschrªnkungen Gemeinde sein, 
auch mit gewissen Einschrªnkungen unseren Glauben leben. 

Aber was ich dabei immer wieder denken muss: All das kann uns 
nicht abhalten, Gott weiter zu loben. Es sollte uns nicht abhalten. Es 
darf uns nicht abhalten.  

Und dann springen mir Bibelverse und alte Lied-
zeilen in den Sinn: Ich will den HERRN loben al-
lezeit; sein Lob soll immerdar in meinem Munde 
sein (Psalm 34,2). Oder: Ich will den Herren 
droben hier preisen auf der Erd; ich will ihn 
herzlich loben, solang ich leben werd (Paul 
Gerhardt, 1653). 

Ja, das will ich allezeit tun: Den Herrn loben. Nie 
aufhºren, ihm zu danken. Ihn ehren mit Worten 
und mºglichst auch Taten. Meine Beziehung mit 

ihm leben, ausbauen, vertiefen. Egal wie die Umstªnde sind. Das ge-
hºrt zu unseren Kernaufgaben als Kinder Gottes und als Gemeinde. 
Und keine Pandemie, kein Lockdown, nichts soll uns davon abhalten.  

Ich w¿nsche euch einen gesegneten Sommer. Danach kºnnen wir als 
Gemeinde hoffentlich bald neu durchstarten. Mit weniger Einschrªn-
kungen. Mit Bewªhrtem und mit neuen Ideen. Und daf¿r hªtte ich 
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Aufbruch-Umfrage 

eine Bitte an euch: Wenn der Herr euch etwas aufs Herz legt ï viel-
leicht ein Herzensanliegen, eine Projektidee, ein Thema ï dann mel-
det euch damit mal bei mir. Ich bin ¿berzeugt, dass der Heilige Geist 
uns als Gemeinschaft die Richtung weisen wird, in der er mit uns un-
terwegs sein mºchte. 

Bleibt beh¿tet und gesegnet! 

Eurer 
Thorsten Uthardt 

 
Zur persºnlichen Teilnahme am Gottesdienst bitten wir um 
Anmeldung ¿ber unsere Internet-Seite: www.feg-homburg.de. 

Aufbruch-Umfrage 
Am 30. Mai haben wir im Gottesdienst eine kleine Umfrage durchge-
f¿hrt. Hier ein paar Ausz¿ge aus den Ergebnissen. Das macht ganz 
viel Vorfreude auf ĂGemeinde nach Coronañ! 

Was fehlt dir in den letzten Monaten am meisten? 

32 Antworten 

 

 

 

 

 

Auf welche der folgenden Dinge freust du dich am meisten, wenn sie 
wieder mºglich sein werden? 

32 Antworten 
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Aufbruch-Umfrage 

Hoffst du auf einen baldigen Aufbruch? 

32 Antworten 

 

 

 

 

 

 

Wie stehst du zu Lockerungen f¿r unser Gemeindeleben? 

32 Antworten 

 

 

 

 

 

 

Wirst du dich aktiv beteiligen, wenn das Gemeindeleben wieder  
Fahrt aufnimmt? 

29 Antworten 

 
Die Teilnahme am Gottesdienst ist auch live (oder spªter) 
auf dem YouTubeïKanal der FeG Homburg mºglich. 
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Alpha online 

Alpha online 
Von April bis Juli lªuft in un-
serer Gemeinde ein Alpha-
Kurs online. Das Format ist 
ungewºhnlich f¿r einen  
Alpha-Kurs: die Teilnehmer 
treffen sich wºchentlich per 
Zoom. An jedem Abend gibt 
es ein Thema zu Grundlagen 
des christlichen Glaubens. 
Das Thema wird mit einem 
Video inhaltlich vorgestellt. 
Danach geht es an den 
intensiven Austausch. 

 

Hier einige Stimmen zu Alpha online: 

ĂDas Beste an Alpha ist zu wissen, dass ich nicht alleine bin mit mei-
nen Fragen und Zweifeln.ñ 

ĂIn vielerlei Hinsicht hat mich der Kurs nªher zu Gott gebracht und 
mein Verstªndnis der grundlegenden Dinge im christlichen Dasein 

erweitert. Und  der Austausch an Erfahrungen in der Gruppe war 
eine Stªrkung f¿r Geist und Seele.ñ 

ĂDer Alpha Kurs hat mich mit auf eine Reise genommen, die gute 
und vertraute Gesprªche im Gepªck hatte. Jeder einzelne Abend 
brachte sein eigenes Thema mit, was mich einige Tage danach noch 
immer beschªftigte. Mich manchmal auch noch dazu brachte, neue 
Herausforderungen in meinem Glauben entdecken zu kºnnen. Kleine 
wie groÇe. Die besondere Atmosphªre im Kurs war stªrkend und von 
hier aus ganz lieben Dank an alle daf¿r.ñ 

ĂIch f¿hle mich Jesus viel nªher durch den angenehmen, offenen 
Austausch in der Runde. Ich konnte schon einige Glaubensthemen, 
die mich beschªftigen, klªren oder in einem neuen Licht sehen ï sei 
es dadurch, dass ich sie selbst mal ansprechen kann, ohne eine vor-
gegebene Antwort bef¿rchten zu m¿ssen, oder durch die Erfahrung, 
dass es anderen oft ganz ªhnlich geht wie mir. Ich kann den Alpha-
Kurs sehr weiter empfehlen, auch ,alten Hasenó im Glauben.ñ 
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Lobpreis 

Ermutigung durch ein Lied 
 
In einem Gottesdienst Ende Mªrz hat uns Sarah Assi im Rahmen  
unseres Lobpreises das franzºsische Lied ĂPers®v¯reñ von Olivier 
Cheuwa vorgetragen.  

Weil dieses Lied auf besondere Weise jedem einzelnen Zuspruch und 
Ermutigung schenkt, hier zum Nachlesen und Innehalten der aus 
dem Franzºsischen ¿bersetzte Liedtext: 

 

Wenn Gott dir in deinem Herzen einen Traum geschenkt hat, 
schreibe ihn auf, h¿te ihn wie einen Schatz. 

Egal, was man sagt, sch¿tze diese Vision leidenschaftlich. 

Wenn du weiÇt, es mit deinem ganzen Sein weiÇt, 
dass dieser Traum nicht von dir ist,  

auch wenn du nur das Gegenteil siehst,  
halte durch, oh ja, halte durch, halte durch, halte durch, 
halte durch, denn was er sagt, wird sich erf¿llen. 

Wenn du dieses Versprechen 
wahrhaftig in deinem Herzen sp¿rst, 

und es kommen Zweifel, stehe auf und bezeuge, 
dass Gott wahr ist und sein Wort ewig wªhrt. 

Was er verspricht, mein Bruder, meine Schwester, 
ist niemals umsonst. 

Er ist immer treu, und sein Weg ist sicher. 

Auch wenn anscheinend nichts geschieht,  
halte durch. 

Was er sagt, geschieht. 
Was er befiehlt, existiert. 

Sein Blick ist auf die gerichtet, die zu ihm gehºren. 

Halte durch, halte durch, halte durch,  
halte durch, denn was er sagt, wird sich erf¿llen. 
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Einladung 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Am 10.9.2021 wollen wir mit einem neuen BU-Jahrgang starten. Im 
BU lernen wir, ªhnlich wie im Konfirmandenunterricht, gemeinsam, 
was es mit dem christlichen Glauben auf sich hat.  

Im Verlauf von zwei Jahren wollen wir 

¶ Gemeinschaft haben  
¶ uns in dieser Zeit einen ¦berblick ¿ber die Bibel schaffen 
und sie kennenlernen 

¶ uns anschauen, was das alles mit dir zu tun hat. 

Wir freuen uns sehr, wenn du dabei bist.  

          Jonathan und Anja 

Telefon: 0174-9927494 
 

Biblischer Unterricht 
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Junge Generation 

Ein Lichtblick 
Ein erster Lichtblick seit langem 
war unser Jugendgottesdienst. 
Seit November letzten Jahres hat-
ten wir uns nicht mehr in Prªsenz 
sehen kºnnen, und so ist wahr-
scheinlich jedem klar, wie viel 
Freude wir bei unserem Wiederse-
hen aneinander hatten. Es war so 
schºn, all das Lachen zu hºren 
und zu sehen, wie viel SpaÇ alle 
Teilnehmer hatten. Der Jugend-
gottesdienst am 28. Mai war aus 
meiner Sicht ein voller Erfolg. Die 
Jugendlichen hatten SpaÇ, die Mit-
arbeiter hatten SpaÇ, und wir alle 
durften neu etwas ¿ber unsere 
Gaben lernen. 

Dieses Wiedersehen war richtig 
schºn! 

Nat¿rlich haben wir uns im letzten 
Jahr auch sehen kºnnen ï via In-
ternet oder ¿ber Zoom. Es gab 
keinen Freitag, an welchem wir 
uns nicht online getroffen haben. 
Jedoch konnte man an diesem 
Abend sp¿ren, dass es einen Un-
terschied macht, ob man sich live 
und in Farbe oder mit Verzºge-
rung an einem Bildschirm sieht.  

Es ist halt einfach nicht dasselbe, 
¿ber Distanz miteinander im Kon-
takt zu stehen. Jugendarbeit lebt 
davon, dass wir uns sehen, mal 

rumalbern und voneinander und miteinander lernen kºnnen.  

Genau deshalb freuen wir Mitarbeiter uns so sehr auf die kommen-
den Lichtblicke, die Lockerungen und die daraus resultierenden neu-
en Mºglichkeiten. Wir freuen uns auf einen warmen, begegnungsrei-
chen Sommer. 
         Euer Jonathan Klassen 
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Seelsorge 

Ich bin so frei!  
Freiheit ï welch groÇes Wort! Es 
weckt bei vielen von uns starke 
Emotionen und ganz unter-
schiedliche, gedankliche Ver-
kn¿pfungen. 

Ich muss gestehen, dass mir bei 
dem Begriff ĂFreiheitñ spontan 
das gleichnamige, deutsche Pop-
Lied oder etwa die Schlussszene 
eines bestimmten Hollywood-
Films in den Sinn kommen. Eher 
banal, wenn man bedenkt, wie 
im Laufe der Menschheitsge-
schichte immer wieder und leider 
bis zum heutigen Tag die Freiheit 
einzelner Gruppen oder ganzer 
Vºlker eingeschrªnkt wurde. 
Manchmal erscheint es jedoch 
auch sinnvoll und dringend not-
wendig, Freiheitsrechte f¿r eine 
bestimmte Zeit zu beschneiden, 
wie wir alle in den letzten an-
derthalb Jahren durch Corona 
erfahren mussten. 

Wie halten wir es als Christen 
mit der Freiheit? ĂWen der Sohn 

befreit, der ist wirklich frei!ñ, 
sagt Jesus im Johannes-
Evangelium (Joh 8,36) und weist 
seinen Zuhºrern einen Ausweg 
aus der ĂVersklavungñ durch die 
S¿nde auf. Spªter schreibt Pau-
lus in seinem Brief an die Gala-
ter, dass wir Ăzur Freiheit beru-
fen sindñ (Gal 5,13). Das klingt 
doch beides echt klasse und 
ziemlich erstrebenswert! Aber 
wie sieht es bei mir (und dir?) in 
puncto Ăbefreit lebenñ tatsªchlich 
aus? 

Tagtªglich strºmen ªuÇerliche 
Einfl¿sse, also Dinge, mit denen 
ich sozusagen Ăvon auÇenñ kon-
frontiert werde, auf uns ein. Gott 
hat uns einen freien Willen ge-
schenkt, und wir d¿rfen grund-
sªtzlich unsere eigenen Entschei-
dungen treffen. Nun zªhlt es je-
doch leider zur menschlichen Na-
tur, nicht immer weise zu ent-
scheiden oder das richtige MaÇ 
zu finden! Gerade bez¿glich bei-
spielsweise Alkohol, Essen, Fern-
sehen, Internet, Konsumverhal-
ten usw. kann es herausfordernd 

Im letzten Gemeindebrief hat sich Daniela 
Greif, die vor einiger Zeit die Leitung des Be-
reichs Seelsorge in unserer Gemeinde von 
Irmela Uthardt ¿bernommen hat, etwas nª-
her vorgestellt und berichtet, wie sie zu die-
ser Aufgabe gekommen ist. Mit dieser Ausga-
be startet in unserem Gemeindebrief eine 
neue Rubrik, welche Daniela mit unterschied-
lichsten Informationen und Gedanken aus 
dem Bereich ĂSeelsorge/Gebetñ f¿llen wird. 
In Teil 1 ihres ersten Beitrages geht es um 
das Thema ĂFreiheitñ. 
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Seelsorge 

sein und manchmal auch zu einer 
Gradwanderung werden, einen 
Ăgutenñ Umgang zu finden. Da-
mit meine ich einen Umgang, der 
mir und meinem Umfeld guttut, 
Gott gefªllt und ihm Ehre macht. 

Was tue ich, wenn ich Trost 
brauche, zu wem (oder was?) 
Ăfl¿chteñ ich mich?  

Die Antwort auf diese Fragen 
kann uns vielleicht aufzeigen, ob 
es eine ĂSchieflageñ in unserem 
Leben gibt. 

Bitte versteht mich nicht falsch, 
es geht hier nicht um den 
Ămoralischen Zeigefingerñ! Auch 
wenn wir in Jesus neue Kreatu-
ren sind, so sind wir doch noch 
lange nicht perfekt! 

Mich persºnlich entlastet es total, 
dass Jesus meine Schwachpunk-
te kennt, mich trotzdem liebt und 
mir vergibt! Er verurteilt mich 
nicht, wenn ich ¿ber das Ziel hin-
ausschieÇe. Wenn ich es zulasse, 
weist er mich durch seinen Heili-
gen Geist auf Gewohnheiten hin, 
die mir selbst, meinen Mitmen-

schen oder meinem geistlichen 
Wachstum schaden. Und Jesus 
mºchte mir helfen, Ungutes los-
zulassen, bzw. ein gesundes MaÇ 
im Umgang mit bestimmten Din-
gen zu finden. Dabei kann er auf 
vielfªltige Weise wirken, und 
auch heute noch Wunder tun! 
Das kann z. B. durch Glaubens-
geschwister geschehen, die im 
Gebet f¿reinander eintreten. Er 
mºchte mich befreien, wo ich in 
Abhªngigkeiten stecke, damit ich 
ihm immer ªhnlicher werden 
kann. Und er liebt mich auch, 
wenn ich mich schwertue und 
zwei Schritte vorwªrts und einen 
r¿ckwªrts mache! Gott baut sein 
Reich mit echten Menschen, die 
ihn lieben und ihm nachfolgen, 
nicht mit perfekten Super-
Christen (die gibt es nªmlich gar 
nicht)! 

Paulus machte den Korinthern 
¿brigens zum Thema ĂFreiheitñ 
eine Ansage, die ich auch f¿r un-
ser Alltagsleben heute immer 
noch sehr aktuell und hilfreich 
finde: ĂEs ist alles erlaubtñ, sagt 
ihr. Das mag stimmen, aber es 
ist nicht alles gut f¿r euch. Diese 
Parole darf nicht dazu f¿hren, 
dass ich mich von irgendetwas 
beherrschen lasse und meine 
Freiheit verliere. (1 Korinther 
6,12). 

Also, pr¿ft alles, behaltet das 
Gute und f¿hlt euch frei! :-) 

    Eure Daniela 
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Gebet 

30 Tage Gebet f¿r die islamische Welt 
Seit 1993 beten Christen in aller Welt wªhrend des Ramadans f¿r die 
fastenden Muslime. Auch Christen aus Homburg waren dabei.  

Unsere Gemeinde hatte Corona-konform eine Nummer f¿r Telefon-
konferenzen eingerichtet. Und so trafen sich fast jeden Abend Ge-
schwister (auch aus der Evangelischen Allianz in Homburg) zu einer 
kurzen, knackigen Telefongebetsrunde. Gebetet wurde jeweils f¿r die 
im Heft zur Aktion angegebenen Themen.  

Die Gebetsthemen nahmen an jedem Tag eine GroÇstadt in den 
Blick, in der der Islam eine wichtige Rolle spielt. Darunter waren so 
offensichtlich islamisch geprªgte Stªdte wie Mekka, Kairo und Karat-
schi. Aber es kamen auch Stªdte vor, die einem bei dem Thema viel-
leicht nicht sofort in den Sinn kommen: z. B. Birmingham, New York 
oder Berlin. 

Man w¿rde ja zu gern wissen, was Gott aus solchen Gebeten macht. 
Aber auch, wenn wir das nicht erfahren, macht das Motto der Aktion 
doch Mut, solche Aktionen zu wiederholen: ĂGebet verªndert die 
Welt. Und uns dazu.ñ 

Perspektive Hoffnung 

Gedanken von Petra Eifler 

In Zeiten wie diesen kommt man unweigerlich irgendwann an den 
Punkt, eine Zwischenbilanz zu ziehen. Wir alle haben diese Monate 
der Pandemie sehr unterschiedlich erlebt. Wenn wir eines sicher ge-
lernt haben, dann, dass es f¿r alles verschiedene Perspektiven gibt.  

Jeder von uns hat andere Erfahrungen, Herausforderungen oder 
Schl¿sselerlebnisse gehabt. Die Folgen der Pandemie haben viele 
Gesichter. Vieles war furchtbar und hat uns an unsere Grenzen ge-
f¿hrt, aber manches war auch erstaunlich positiv und hat uns neue 
Horizonte erºffnet. 

Fragen drªngen sich auf, wie: ĂWas haben diese Monate der Isolati-
on, des Chaosô oder der Bedrªngnis mit mir gemacht?ñ ĂWird irgend-
wann alles so sein wie fr¿her?ñ ĂWas hat sich f¿r mich geªndert?ñ 
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Reflektion 

Das Bild des Keim-
lings, der aus dem 
toten Holz heraus-
wªchst, ist eine Ein-
ladung, einen Mo-
ment in sich hinein-
zuhºren und aufzu-
schreiben, was du 
persºnlich erlebt 
hast. Auch der ge-
genseitige Aus-
tausch dar¿ber, z. 
B. im Hauskreis, 
Teenkreis, Zoom-
Caf® oder Alpha-
Kurs kann uns neue 
Sichtweisen brin-
gen. 

Wir als Christen ha-
ben immer, auch in 
trostlosen, ver-
meintlich aussichts-
losen Situationen, 
die Perspektive der 
Hoffnung und Gott, 
den Allmªchtigen, 
an unserer Seite! 
Egal, wie deine Bi-
lanz heute unterm 
Strich aussieht, ei-
nes steht sicher fest 
f¿r alle Zeiten: 

 

"Denn ich bin gewiss, dass weder Tod noch Leben, 
weder Engel noch Mªchte noch Gewalten, 
weder Gegenwªrtiges noch Zuk¿nftiges, 
weder Hohes noch Tiefes noch irgendeine 

andere Kreatur uns scheiden kann 
von der Liebe Gottes, die in Christus Jesus ist, 

unserm Herrn." 

      Rºmer 8,38+39 
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Vorstellung 

Endlich wieder Efa-Gottesdienste 
Als absehbar war, dass die Corona-Zeit doch noch lange unsere Ge-
meindearbeit prªgt, kam der Gedanke auf, dass unter dieser verªn-
derten Prªmisse auch ein Familien- bzw. Generationen-

¿bergreifender Gottesdienst dringend dran wªre. 
Auf die Anregung, f¿r Ostern und dann f¿r Pfingsten 
einen ĂEiner f¿r alleñ-Gottesdienst zu planen, mel-
deten sich viele, denen dies ein groÇes Anliegen 
war. Und zwar nicht nur diejenigen, die an diesen 
Terminen Zeit hatten, live dabei zu sein, sondern 
auch die, die gute Ideen in der Vorbereitung einzu-
bringen hatten. 

Per Zoom und WhatsApp-Gruppe wurde in kurzem, 
sehr konstruktivem Austausch ein Konzept gefun-
den, wie man die beiden zentralen, christlichen Fes-
te Ostern und Pfingsten interaktiv mit einem Hybrid
-Gottesdienst feiern kann. Da nach dem Eingangs-
gebet die Ideen richtig Ăsprudeltenñ, waren die Vor-
bereitungsgesprªche jeweils sehr kurz/-weilig, und 
das Konzept stand sehr schnell fest. Die 

ĂHausaufgabenñ, die jeder einzelne dann zu machen hatte, verteilten 
sich wie selbstverstªndlich und wurden bis zum nªchsten online-
Treffen erledigt. Das waren: 

¶ die Predigt-Vorlage abzustimmen und zu veranschaulichen mit 
Film- oder Bildmaterial (inklusive der Abklªrung von Verºffentli-
chungsrechten) 

¶ Handpuppen-Dialoge zu schrei ben und einzu¿ben 
¶ passende Lieder f¿r alle Generationen herauszusuchen und ein-

zu¿ben 
¶ Einladungsflyer zu erstellen 
¶ sich interaktive, umsetzbare Bastelarbeiten, Wettbewerbe und 

Mitgebe-Artikel f¿r die Prªsenz-Gottesdienst-Besucher zu ¿ber-
legen und entsprechende Belohnungen, Preise und Mitgebsel zu 
besorgen. 

An dieser Stelle auch ein Dankeschºn dem 
Team Technik, das uns bei der Umsetzung 
unserer vielen Ideen immer sehr unter-
st¿tzt. 

Allein diese Vorbereitungen veranschauli-
chen deutlich das urspr¿ngliche  
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Vorstellung 

Pfingstereignis, wo Gottes Geist die  
gerade entstehende Gemeinde mit all 
ihren Leuten und Gaben befªhigte, in 
ihre Umgebung hineinzuwirken. 

Trotz dieser schºnen, bisherigen Erfah-
rungen und Erlebnisse der letzten Efa-
Gottesdienste w¿nsche ich mir inzwi-
schen sehr, dass auch wieder richtige 
Zusammenk¿nfte aller Generationen in 
den Gemeinderªumen stattfinden kºn-
nen. 

Eure Christiane Seitz 
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Bericht 

Wohin des Weges bei der 
Gr¿ndungsinitiative Zweibr¿cken? 
Nun ist es wieder an der Zeit, etwas ¿ber die Gemeindegr¿ndungs-
initiative Zweibr¿cken zu schreiben. Wie ich in den letzten Gemein-
debriefen erwªhnt habe, ¿bernimmt unser Team derzeit pro Monat 
die Gestaltung eines Gottesdienstes in den Rªumen der Homburger 
Gemeinde. Dabei kºnnen wir unsere unterschiedlichen Gaben ein-
bringen und uns weiter ausprobieren. Ansonsten wurschteln wir, je-
der f¿r sich in unterschiedlichen Arbeitsbereichen. Projekte in Zwei-
br¿cken laufen derzeit eher nicht. Daf¿r investieren wir unsere Hin-
gabe, Zeit und Kraft in Homburg.  

 

Derzeit haben wir noch kein Konzept, wie wir demnªchst in Zweibr¿-
cken wieder starten mºchten. Langsam kehrt ja mehr und mehr 
Normalitªt und Freiheit zur¿ck. Dann gilt es, mit unserem kleinen 
Team neu zu ¿berlegen, auf welchen Wegen wir f¿r die Zweibr¿cker 
da sein mºchten. Da das Planen und Verwerfen von Ideen sehr krªf-
tezehrend ist, warten wir vorerst noch auf mehr Alltagsbestªndig-
keit. Die letzten Monate hielten leider f¿r uns ein paar ern¿chternde 
Erfahrungen bereit. Bitte betet doch weiterhin f¿r unser Team. Wir 
brauchen klare F¿hrung des Heiligen Geistes. Er kennt den Weg, den 
es f¿r uns zu beschreiten gilt.  

     Ganz herzlich gr¿Çt euch Ronja Kretschmer 
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Workshop 

Power-Hour oder Stunde der Kraft 
F¿r den 21. Mai hatte Christine Sifft zu einem besonderen Online-
Workshop eingeladen. Hier ein Auszug aus ihrem Einladungstext: 

ĂLiebe Mitglieder und Freunde der FeG Homburg! 

Wªhrend eines Interviews in einem Gottesdienst habe ich im Januar 
davon berichtet, welch gute Erfahrungen ich mit einer neuen Art des 
Bibel-Lesens mache ï genannt die āPower-Houró oder āStunde der 
Kraftó. 

Der Ablauf ist folgender: Man entscheidet sich f¿r ein Buch aus dem 
Alten Testament, ein Kapitel aus den Psalmen, ein Evangelium und 
einen Brief aus dem Neuen Testament und beginnt jeweils mit dem 
ersten Kapitel. Dann beginnt man zu lesen und stoppt an der Stelle, 
die einen persºnlich anspricht. Diesen Vers oder Satz schreibt man 
sich in ein Notizbuch. Danach hat man vier unterschiedliche Verse. 

Unter Gebet ï innerer Zwiesprache mit Jesus ï schreibt man sich aus 
diesen vier Versen einen Brief ï von Jesus! 

Ich staune selbst immer wieder neu, wie Gott dadurch zu mir redet 
und ich durch seine VerheiÇungen stark ermutigt werde!!ñ 

Christine teilte uns danach mit:  

ĂEs waren zwei Teilnehmerinnen dabei. Beide waren durch die Bibel-
texte und den Brief von Gott, den sie sich daraus geschrieben haben, 
sehr ermutigt, da dies ganz konkret in ihre Situation rein sprach.  

Einige Teilnehmer haben noch Interesse bekundet, konnten aber 
nicht an dem Termin. So werde ich am 13.7. nochmals einen 
Power-Hour-Workshop per Zoom um 19:00 Uhr anbieten. 

Wer Interesse hat, kann mich ¿ber die Webseite der FeG Zweibr¿-
cken oder Homburg kontaktieren oder mich direkt im Gottesdienst 
ansprechen.ñ 
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Einladung / Aktion 

GoGlobal ï 
dein Einsatz 
in der weltweiten 
Mission 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Du bist jung, mºchtest eine ge-
wisse Zeit einen Missionseinsatz 
irgendwo in der weiten Welt mit-
machen? 

Dazu hat Steffen Werner im Got-
tesdienst am 16. Mai informiert 
und eingeladen. Die Allianz-
Mission hat unter GoGlobal ver-
schiedene Formate entwickelt, 
die vielfªltige Mºglichkeiten bie-
ten. Mºglichkeiten, Jesus an dir 
arbeiten zu lassen, die Kraft des 
Heiligen Geistes zu verstehen 
und Gott nicht nur dein Leben, 
sondern auch das der Menschen 
um dich herum nachhaltig prª-
gen zu lassen. 

Interesse? Unter 
www.goglobal.am findest du  
weitere Informationen. 

Pakete zum Leben ï 
was f¿r ein Unterschied! 
Die Sonne scheint, die Luft ist warm, und es ist richtig schºn, an die-
sem Morgen einen kleinen Spaziergang zu machen. Ich gehe gerade 
¿ber den groÇen Platz und sehe einen Werbe-Pavillon. Zwei junge 
Frauen von irgendeiner Hilfsorganisation, die mit Bildern von armen 
Kindern Mitleid erregen und dann eine Unterschrift wollen, stehen 
gerade untªtig herum. Schnell schaue ich weg und bin dabei, einen 
groÇen Bogen zu machen, da hºre ich eine Stimme: ĂHallo, Sie, darf 
ich Sie mal was fragen?ñ Die jungen Frauen kommen auf mich zu. 
Und gleich darauf: ĂSie sind doch ein sozialer Mensch.ñ Und dann: 
ĂSie sehen so aus wie ein sozialer Mensch.ñ Jetzt hat sie mich, ich 
bleibe stehen.  

Sie trªgt ihr Anliegen vor und staunt nicht schlecht, als ich anfange 
zu erzªhlen, dass gerade erst in den vergangenen Monaten von der  

http://www.goglobal.am
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Aktion 

 
Freien evangelischen Gemeinde Hom-
burg eine Spenden-Aktion ĂPakete zum 
Lebenñ stattgefunden hat. Dabei kamen 
Spenden und Lebensmittel f¿r 200 Pa-
kete zusammen, die am 20. April von 
der FeG-Auslandshilfe abgeholt wurden. 
Nachdem man sie in Hessen auf einen 
groÇen LKW verladen hat, werden sie 
nach Osteuropa transportiert. Dort ver-
teilen christliche Mitarbeiter die Pakete 
an Bed¿rftige. 

Die junge Frau ist interessiert und 
schaut immer noch freundlich. Ich frage 
sie, ob sie heute hier steht und sich f¿r 
arme Menschen einsetzt, weil sie an 
Gott glaubt und an Jesus Christus. Nein, 
antwortet sie, damit habe sie nicht so 
viel zu tun. Ich lade sie ein, in die Ge-
meinde und zum Gottesdienst. Sie bleibt 
freundlich und verabschiedet sich hºf-
lich.  

Durch diese Begegnung wird mir wieder 
ganz bewusst, was f¿r einen wunderba-
ren Auftrag Jesus uns gegeben hat. Er 
mºchte, dass wir bed¿rftigen Menschen 
helfen. Er mºchte, dass wir Gutes tun 
und die frohe und freimachende Bot-
schaft von Jesus Christus verbreiten, 
damit er ewiges Leben schenken kann. 
Was f¿r ein groÇer Unterschied! 

Wenn auch du durch deinen tatkrªftigen 
Einsatz und/oder durch Lebensmittel- 
und Geldspenden dazu beigetragen 
hast, dass die ĂPakete zum Lebenñ an-
kommen, dann danke ich dir herzlich 
und danke auch f¿r alle Gebete. 

       
       Gabriele M¿ller 


